

Mainz, 04.02.2014

## **Anfrage 0323/2014 zur Sitzung am 12.02.2014**

### **Öffentliche Proben im Staatstheater (CDU)**

Am 9. Januar 2014 wurde in der Mainzer Allgemeinen Zeitung über die öffentlichen Proben im Staatstheater berichtet, die von den Bürgerinnen und Bürgern bisher kostenlos besucht werden konnten. Mit diesem Angebot versucht das Staatstheater, breite Teile der Bevölkerung anzusprechen und sich für alle gesellschaftlichen Schichten zu öffnen. Auch wird auf diese Weise Interesse an den Aufführungen und am Programm geweckt. Gleichwohl wurde die Frage gestellt, ob es angesichts der finanziellen Situation der Stadt Mainz und des Staatstheaters angemessen ist, die öffentlichen Proben für die Besucherinnen und Besucher kostenlos anzubieten.

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation?
2. Wie werden die öffentlichen Proben von der Bevölkerung angenommen? Wie sehen die Besucherzahlen dieser Proben aus?
3. Denkt die Verwaltung darüber nach, zukünftig beim Besuch der öffentlichen Proben Eintritt zu verlangen oder können diese weiterhin kostenlos besucht werden?
4. Wie steht die Verwaltung zu dem Vorschlag, beim Besuch um freiwillige Spenden zu werben und entsprechend Spendenboxen aufzustellen?

Hannsgeorg.Schönig  
Fraktionsvorsitzender